

CHICKEN RUN



RÉALISATEURS	de Nick Park et Peter Lord	ANNEE	2000
PAYS	Grande-Bretagne	DUREE	1h24
		VERSION	VF

Bonjour, je m'appelle ... et je travaille ici.

Vous êtes venus voir aujourd'hui un film qui s'appelle

Chicken run est un film d'animation réalisé par Nick Park et Peter Lord qui met en scène des poules pondeuses en captivité dans un élevage tenu par M. et Mme Tweedy.

L'histoire de Chicken run, est une histoire d'évasion. Il y a beaucoup de films qui ont été réalisés sur ce thème, évasion de prison ou de camp de prisonnier. Dans ce film, il y a notamment beaucoup de référence à un film culte « la grande évasion », un film américain de 1963 réalisé par John Sturges. Les décors sont ressemblants avec les baraquements en bois. Des petits détails évoquent aussi le film par exemple quand la poule ginger fait rebondir une balle quand elle s'ennuie dans son cachot.

C'est ce qu'on appelle de l'animation en volume, ou en stop Motion, c'est-à-dire que tous les décors et les personnages sont fabriqués et animés image par image. Concernant les personnages, ils ont été fabriqués avec de la pâte à modeler. On retrouve cette technique dans d'autres films comme Cro Man ou Shaun le mouton.

Pour animer les personnages, on les fait bouger tout doucement, en prenant une photo à chaque fois. On répète cette opération pour avoir une suite d'images qui mise les unes à la suite des autres très rapidement nous donne l'illusion du mouvement.

Pour une seconde de film, il faut 24 images.

Pour les décors, les fonds ont été peints sur des toiles, et l'enclos de la ferme mesure en réalité 18 mètres, toute la longueur du studio.



**Les réalisateurs
du studio Aardman
sont entrain de réaliser
une suite de Chicken Run.**

Bonne séance !